

Wir machen mit!

Die Klasse 5a organisiert die Teilnahme unserer Schule an der „Handykampagne“ unter der Schirmherrschaft der Ministerpräsidentin durch die Staatskanzlei, das Ministerium für Bildung und Kultur und das Ministerium für Umwelt und Verbraucherschutz.



Im Mittelpunkt der Kampagne *„Hol die Gruftis raus! Schenk deinem alten Handy ein neues Leben.“* steht das Massenkonsumgut Mobiltelefon als ein beispielhaftes Produkt mit hohem Rohstoffgehalt und geringer Nutzungsdauer.

Infolge der nicht fachgerechten Entsorgung von Handys gehen wertvolle Rohstoffe verloren.

Im Rahmen der Handysammlung erfahren die SchülerInnen mehr über den nachhaltigen Umgang mit wertvollen Rohstoffen und deren Weiterverwendung und Wiederverwertung, aber auch über die Ausbeutung von Dritte-Welt-Ländern und deren Bevölkerung für die Gewinnung von Rohstoffen.

An drei Tagen sind alle SchülerInnen und Mitglieder der Schulgemeinschaft dazu aufgefordert, alte Handys von zuhause mitzubringen und in aufgestellten Sammelbehältern während der ersten großen Pause abzugeben.

Weitere Informationen zur Handykampagne auch unter www.handy.saarland.de.

21.04.2015